
El PSOE aboga por activar el Trasvase Júcar-
Vinalopó y traer agua a la Vega

Apuesta por los trasvases y dejar de exprimir los 

pozos de sequía de la Cuenca del Segura. Ésta fue la 

conclusión a la que llegaron los alcaldes y portavoces 

socialistas de la Vega Baja durante una reunión que 

mantuvieron con el director general del Agua, Manuel 

Aldeguer, el lunes por la noche en San Isidro. El PSOE 

pide reactivar el Trasvase Júcar-Vinalopó como 

medida opcional para traer agua hasta el campo de 

Albatera.

La preocupación de los agricultores reside en que los pozos que se han abierto de 

manera reciente extraen agua de riego con una gran conductividad, lo que influye de 

manera negativa en los regadíos tradicionales. Para ello apuestan por recuperar el caudal 

anterior del río y empezar a buscar soluciones en lo que refiere al aporte de agua que ha 

cesado procedente del Trasvase Tajo-Segura.

La solución de introducir agua trasvasada desde la Cuenca del Júcar se realizará de 

manera provisional y gracias a que se ha encontrado un pozo de riego con muy buena 

calidad y bajo en salinidad. Se trata de un nuevo punto del que se obtendrían hasta 80 

hectómetros cúbicos, aunque esta medida solo beneficiaría al campo albaterense y a lo 

sumo los huertos de San Isidro que reciben el agua del Trasvase desde una balsa ubicada 

en Albatera. Para los socialistas lo correcto sería volver a recuperar el aporte del Tajo que 

en este momento no puede alcanzar los 240 hectómetros cúbicos que se prometieron en 

el Memorándum. El propio director general dijo que hay zonas de la cabecera del Tajo en 

Castilla-La Mancha que apenas tienen agua para el consumo humano, por lo que piden 

una mayor comprensión «sobre todo a la Comunidad de Madrid».

Por otra parte, Aldeguer expuso la problemática de los regantes tradicionales junto con los diputados autonómicos, David Cerdán y 

Manuel Pineda, que también estuvieron presentes en el acto. Los socialistas se posicionan «tanto del lado de los agricultores que se 

abastecen del Trasvase como de aquellos del regadío tradicional».

Los socialistas critican al PP porque «desde el Ministerio de Medio Ambiente y la CHS se fomenta una guerra fratricida y divide a los 

agricultores con la utilización de los denominados pozos de sequía y su uso para cambiar los caudales del regadío tradicional para 

que sean de riego del Trasvase y dándoles agua de peor calidad».

Para los socialistas de la comarca garantizar el agua es fundamental sin llegar a realizar conflictos con otros territorios de España 

«ni entre los agricultores de la comarca o de la cuenca». La ejecutiva del PSOE reconoce los problemas hídricos en diferentes puntos 

del Río Tajo y cree «necesario un cambio de gobierno en España que permita realizar las inversiones necesarias en su cuenca que lo 

solucionen y se puedan recuperar, por tanto, los embalses de Entrepeñas y Buendía y con ellos el normal funcionamiento del 

Trasvase».

También exponen que no se puede agotar las reservas hídricas de los pozos de la cabecera del Segura porque el agua se puede 

colmatar y aumentar todavía más su conductividad para futuros periodos de sequía. En cualquier caso la ejecutiva socialista insta al 

resto de partidos y dirigentes políticos de la comarca y otros territorios «a participar en el debate siguiendo las mismas líneas de 

trabajo».

El director general del Agua, Manuel 

Aldeguer, se reúne con alcaldes socialistas 

para explicar la situación de los pozos de 

sequía
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